

01.04.2019

# Jetzt Busfahrer in Aachen werden: Infotag bei der ASEAG

**Achtung: Nachricht stammt aus dem Archiv**



Interessierte können sich am 6. April bei der ASEAG über den Beruf Busfahrer informieren. (© ASEAG/Paul Heesel)

Infotag „Beruf Busfahrer“ am 6. April bei der ASEAG: Einen Blick hinter die Kulissen können Frauen und Männern werfen, die Busfahrer werden möchten. Angesprochen sind Interessierte mit und ohne Führerschein der Klasse D.

Am Samstag, 6. April 2019, sind sie zwischen 10 und 16 Uhr auf den Betriebshof des Aachener Verkehrsunternehmens in der Neuköllner Straße 1 zu einem Infotag eingeladen. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der ASEAG zeigen ihren Gästen den Betrieb und beantworten gerne alle Fragen. Mit einem Vertreter der Bundesagentur für Arbeit kann besprochen werden, ob für den Busführerschein ein Förderprogramm genutzt werden kann.

Die ASEAG informiert zudem über die Ausbildung zur Fachkraft im Fahrbetrieb (FiF). FiFs lernen nicht nur Busfahren, sie bekommen auch einen umfassenden Einblick in das gesamte Unternehmen von der Werkstatt über die Leitstelle bis hin zum Marketing.

Am Infotag kann man mit einem Fahrlehrer auch selbst einen ASEAG-Bus fahren. Für die Runde mit dem Bus muss man sich vorher anmelden. Das Anmeldeformular gibt es auf der Internetseite des Verkehrsunternehmens unter [www.aseag.de](http://www.aseag.de). Für weitere Fragen ist die ASEAG per E-Mail an [personal@aseag.de](mailto:personal@aseag.de) oder telefonisch unter 0241 / 181-4224 zu erreichen.